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原子力規制庁記者ブリーフィング 

 

  日時：平成31年3月1日（金）14:30～ 

  場所：原子力規制委員会庁舎 記者会見室 

  対応：大熊長官官房総務課長 

 

 

＜本日の報告事項＞ 

○司会 それでは、定刻になりましたので、ただいまから原子力規制庁の定例ブリーフィ

ングを始めます。 

○大熊総務課長 お手元の広報日程に基づきまして、補足説明をさせていただきます。 

  まず、1ページ目、1.（1）第64回の原子力規制委員会臨時会議が、3月5日火曜日10時

半から開催される予定でございます。こちらは特定重大事故等対処施設に係る審査のた

め、非公開とさせていただきます。 

  議題でございますが、記載されておりますとおり、九州電力・玄海原子力発電所3号及

び4号の特定重大事故等対処施設に係る設置変更許可申請書に関する審査書案について

の審議を行う予定でございます。こちらにつきましては、昨年12月に一度、同様に臨時

会で審議を行っております。そこでの議論を踏まえて、再度審議を行うというものでご

ざいます。 

  なお、本件の設置変更許可申請に対しまして、審査結果を取りまとめる際には、公開

の会合、定例会で審議を行うことになりますので、申し添えさせていただきます。 

  続きまして、2ページ目中段でございます。3月5日火曜日、（5）第691回の審査会合に

ついてでございます。こちらは、審査の内容といたしまして1件予定されてございます。 

  東北電力・女川発電所2号炉についての審査が予定されてございます。内容は、耐震設

計の基本方針についての概要説明の聴取、また、外部事象、すなわち外部火災及び火山

についての審査が行われる予定でございます。 

  次に、その下、3月6日水曜日、（7）第3回実用発電用原子炉施設の廃止措置計画に係

る審査会合、こちらが午後に開催される予定でございます。こちらは廃止措置計画につ

いての審査が行われますが、内容としては2件予定されてございます。 

  まず、四国電力・伊方発電所1号炉及び2号炉、次いで、関西電力・大飯発電所1号炉及

び2号炉、それぞれについての廃止措置計画の審査でございます。いずれも12月の会合

で概要説明を聞いているということでございます。これに続いて、さらに詳しい説明を

聴取するという予定でございます。 

  次に、3ページ目上段、3月7日木曜日、（9）第263回核燃料施設等に関する審査会合、

こちらが午前中に開催される予定でございます。 

  議題は記載のとおりでございまして、原子力研究開発機構の大洗研究所、こちらの核
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燃料物質使用変更許可申請に関する審査が予定されております。内容は、燃研棟の貯蔵

容器の開封点検などに関する申請でございます。本年1月に第1回の審査が行われた際に、

概要の説明を聞いております。これに続いて、より具体的な説明をお聞きするという予

定でございます。 

  次に、その下、（10）第18回もんじゅ廃止措置安全監視チーム会合、こちらが同日午

後に開催される予定でございます。こちらは、議題に記載のとおり、廃止措置の実施状

況ということで、燃料取り出し等に関する今後の方針や計画について、説明をお聞きす

るという予定でございます。 

  最後に、同じく3ページ目の下段、委員の現地視察の予定について、1件お知らせを申

し上げます。 

  （1）に記載されております関西電力・高浜発電所の現地視察、こちらを3月9日土曜日

に更田委員長ほかで行う予定でございます。こちらは特定重大事故等対処施設などにつ

いて、現地の状況を視察するということで実施するものでございます。 

  私からの御説明は以上です。 

 

＜質疑応答＞ 

○司会 それでは、皆様からの質問をお受けします。いつものとおり、所属と名前をおっ

しゃってから質問のほうをお願いいたします。 

  それでは、フジオカさん、お願いします。 

○記者 NHKのフジオカです。 

  委員長の現地視察について伺いたいのですけれども、今回の視察の目的等について、

もう少し詳しく教えていただいてもいいですか。 

○大熊総務課長 今回の高浜の視察でございますが、これは審査と直結しているものでは

ございません。いわゆる現地視察ということで、現地の状況を把握するということでご

ざいます。 

  もう少し補足いたしますと、更田委員長は高浜発電所をもちろん何度か現地を確認に

行っておりますが、特定重大事故等対処施設については、まだ見たことがないというこ

とで、これを見ておこうという意図であるというふうに承知をしております。 

  なお、この機会に、取水路の防潮ゲートについても、先般、委員会でも話題に上って

おりましたが、こちらについても、あわせて確認をする予定ということになってござい

ます。 

○記者 このタイミングで行かれるというのは、何か事情があってのことなのですか。 

○大熊総務課長 日程については、特段の理由はございません。いろいろな日程の調整の

中で、国会中ではございますが、週末なので動けるということも含めて、この日程で調

整されたということでございます。 
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○司会 ほか、ございますでしょうか。よろしいですか。 

  それでは、本日のブリーフィングは以上としたいと思います。お疲れさまでした。 

 

－了－ 


